"ST. SEBASTIAN" SCHÜTZENBRUDERSCHAFT e. V. SALWEY



Absage unseres diesjährigen Schützenfestes vom 04.-06. Juli 2020

Liebe Schützenbrüder.

was wir uns vor einigen Wochen noch nicht vorstellen konnten, ist nun eingetreten. Wer von uns hätte geglaubt, dass uns das "COVID-19-Virus" so stark einschränken wird, dass das öffentliche Leben weltweit nahezu zum Stillstand kommt. Mit einer derartigen Auswirkung hatte wohl niemand gerechnet.

In Abstimmung der Schützenvorstände auf Gemeindeebene haben wir uns nun gemeinschaftlich dazu entschlossen, unsere diesjährigen Schützenfeste zu Gunsten der Sicherheit unserer Schützenbrüder und ihrer Familien sowie unserer Festgäste abzusagen. Wir verzichten also in diesem Jahr, erstmals seit 72 Jahren, auf das traditionelle und in unserer Satzung auch eigentlich verbindlich festgelegte Schützenfest in Salwey. Außerdem werden wir mit dieser Absage auch der Forderung der Bundesregierung gerecht, die Großveranstaltungen bis Ende August untersagt hat.

Unsere Partner, wie die Musikvereine, das Theken- und Küchenteam, die Schausteller, Imbissbetriebe, Getränkelieferanten und die Busunternehmen haben wir bereits über die traurige Festabsage informiert.

Die finanziellen Einbußen durch die Absage unseres Hochfestes und zugleich auch die fehlenden Einnahmen von Hallenvermietungen in den Sommerferien und weiterer Feste sind nicht unerheblich. Die sozialen Kontakte, sowie die Begegnungen und Gespräche auf unserem Hochfest werden uns fehlen. Trotz alle dem sind wir weiter gefordert, die getroffenen Einschränkungen der Regierung einzuhalten um möglichst schnell wieder zu einer gewissen Normalität zu kommen.

Besonders traurig ist der Ausfall des Schützenfestes natürlich an dieser Stelle auch für unsere Majestäten: Unserem Schützenkönigspaar Johannes und Katrin Baust, unserm Vizekönigspaar Matthias und Sandra Mette, unserem Jungschützenkönig Julian Stratmann und unserem Kaiserpaar Paul-Josef Hoffmann und Christiane Weckermann. Um so mehr bedanken wir uns für das gemeinschaftliche Verständnis für diese Entscheidung und der damit verbundenen Verlängerung der Amtszeit unserer Könige.

Die in diesem Jahr eigentlich anstehenden Ehrungen unserer Mitglieder und besonders der Jubelkönigspaare werden wir sicher zu gegebener Zeit, spätestens hoffentlich beim Schützenfest 2021 nachholen.

Hier noch einige Infos zu aktuellen Themen:

a He Ce

Da unsere jährliche Frühjahrsversammlung auch aufgrund des "COVID-19-Virus" ausfallen musste, werden wir die verpflichtenden Tagesordnungspunkte laut Satzung aus dem Frühjahr in die Herbstversammlung übernehmen.

Unsere neue Satzung ist nun vom Amtsgericht Arnsberg lückenlos anerkannt und auf unserer Homepage veröffentlicht.

Der Beginn und der Umfang der Ausführung der geplanten Bau- und Renovierungsmaßnahmen in unseren Schützenhalle ist weiterhin abhängig vom Förderbescheid der öffentlich beantragten Gelder. Den Förderantrag haben wir im Dezember 2019 für das Jahr 2020 neu gestellt.

Der Start der Maßnahme ist für spätestens Anfang September 2020 geplant. Sollte es bis dahin keine Förderzusage geben, werden die Baumaßnahmen gemäß Abstimmung und Beschluss der Generalversammlung vom 16.03.2019 in dort vorgestellter Größenordnung durchgeführt.

Über entsprechende Ausführungen, Änderungen und Stände der Maßnahme werden wir Euch über unsere Homepage <u>www.Schuetzenverein-Salwev.de</u> oder in der nächsten Generalversammlung ausführlich informieren.

Wir freuen uns auf ein hoffentlich baldiges, gesundes Wiedersehen in unserer Schützenhalle.

Bleibt alle gesund!

Salwey, im April 2020

Für den Vorstand

1. Brudermeister

1. Schriftführer